

Das Zirkuszelt war Mittelpunkt der Welt ...

so lautete der Titel des Zirkusliedes, dass alle Grundschüler im Vorfeld auf die Projektwoche unter Leitung ihrer Musiklehrerinnen, Frau Uhl und Frau Geißer, erlernten. Clowns, Piraten, Artisten, Feuerspucker, Jongleure oder Tänzerinnen - egal in welchen Bereichen unsere Kinder tätig waren – alle liefen zur Hochform auf. Sportliches, musikalisches, künstlerisches Können, Mut, Teamgeist und das über sich hinauswachsen ließen alle drei Veranstaltungen für unsere kleinen Artisten sowie für alle Zuschauer und Gäste zu unvergesslichen Erlebnissen werden. Alle Akteure schnupperten Zirkusluft und verzauberten mit ihren Beiträgen.

Ein riesiges **DANKESCHÖN** geht an dieser Stelle an unsere Schüler, an das gesamte Team des I. Deutschen Projektzirkus, an den Traktorverein Gefell, an die Stadt sowie den Kulturverein Gefell, an die Agrargesellschaft Ullersreuth, an Herrn Wachter, an das Grundschulteam, an die vielen fleißigen Muttis und Vatis sowie alle Helfer und Unterstützer, die dazu beigetragen haben, dieses Projekt als unvergessliches Erlebnis Wirklichkeit werden zu lassen.

S.Kunerl/Schulleiterin

